



Se realizó en el Autódromo, el Vicejefe de Gobierno porteño participó junto al Director General de Políticas de Juventud del GCBA, Fabián Pereyra de la competencia automovilística que vincula la educación y la tecnología entre escuelas secundarias técnicas.

El concurso se llevó a cabo en el marco del programa #Potenciate, implementado por la Dirección General de Políticas de Juventud, en el que a través de la competencia automovilística que vincula la educación y la tecnología, se estimula a que los estudiantes de escuelas secundarias diseñen, construyan y conduzcan automóviles ecológicos, alimentados por baterías eléctricas.

“Crear y diseñar un auto de carreras que sea sustentable y llevarlo al Autódromo donde corrieron todos los grandes es un sueño enorme. Estos chicos se llevan una experiencia impresionante que les va a durar toda la vida”, expresó Santilli.

Gracias a esta iniciativa, la pista del Autódromo “Oscar y Juan Gálvez” sirvió de escenario para la presentación de la competencia en la que 9 Escuelas Técnicas de la Ciudad (una por cada región educativa) pudieron obtener el kit con los materiales para construir el auto con el que corrieron.

“Como Gobierno nos propusimos acompañar a los jóvenes en el desarrollo de sus talentos. Sabemos que las demandas laborales para el sector de tecnología son cada vez mayores, se buscan técnicos, ingenieros, programadores. Por eso es necesario estar preparados, capacitarse y aprender constantemente”, concluyó el Vicejefe de Gobierno porteño.